

# Danramil Ceper Bersama Kapolsek Hadiri Rapat Pleno Terbuka Rekapitulasi DPSHP Dalam Rangka Pilkada 2024

Agung widodo - [KLATEN.INDONESIASATU.CO.ID](https://www.klaten.indonesiasatu.co.id)

Sep 11, 2024 - 14:47



Danramil Ceper Bersama Kapolsek Hadiri Rapat Pleno Terbuka Rekapitulasi DPSHP Dalam Rangka Pilkada 2024

Klaten – Dalam upaya memastikan pelaksanaan Pilkada serentak 2024 berjalan dengan lancar, Danramil 23/Ceper Kodim 0723/Klaten Kapten Cba Setyo Agus Wahyudi bersama Kapolsek Ceper AKP Aris Joko Narimo, SH. MH, menghadiri Rapat Pleno Terbuka Rekapitulasi Daftar Pemilih Sementara Hasil Perbaikan

(DPSHP) tingkat Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) Ceper, yang berlangsung di aula Kecamatan Ceper, Selasa (10/09/2024)

Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan bahwa data pemilih yang tercantum dalam daftar adalah akurat dan mutakhir. Rapat pleno dihadiri oleh berbagai pihak terkait, termasuk Camat Ceper Supardiyono, S.IP., MSI, Ketua KPU Kabupaten Klaten Ir. Primus Supriono STP, Ketua PPK Abdul Azis, Babinsa Ceper Serda Imran, Bhabinkamtibmas Ceper Aiptu Sutarno serta Panwascam Ari Cahyo, S.kom.

Dalam kesempatan tersebut, Kapten Cba Setyo Agus Wahyudi mengungkapkan pentingnya rapat ini sebagai tahapan kunci dalam proses pemilihan.

“Rapat ini merupakan salah satu tahapan penting dalam proses pemilihan yang bertujuan untuk memastikan data pemilih yang akurat dan mutakhir,” ujar Kapten Cba Setyo Agus Wahyudi.

Kapten Cba Setyo menambahkan bahwa kehadirannya dalam kegiatan ini merupakan bentuk dukungan nyata dalam upaya mensukseskan Pilkada 2024 di Kecamatan Ceper Kabupaten Klaten agar dapat berlangsung dengan aman, damai, dan sejuk.

Sementara itu Kapolsek Ceper AKP Aris Joko Narimo, SH. MH, juga menegaskan komitmen pihak kepolisian untuk menjaga keamanan dan ketertiban selama proses Pilkada.

“Kami akan terus bersinergi dengan TNI, KPU, dan seluruh elemen masyarakat untuk memastikan pelaksanaan Pilkada serentak ini berjalan dengan baik,” tambahnya.

Dalam terselenggaranya Rapat pleno Terbuka Rekapitulasi DPSHP diharapkan dapat menyempurnakan data pemilih dan meminimalisir potensi masalah yang dapat timbul selama proses pemilihan. Dengan dukungan aktif dari berbagai pihak, diharapkan Pilkada 2024 di Kecamatan Ceper akan menjadi contoh penyelenggaraan pemilihan yang sukses dan transparan. (Red)